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Question écrite urgente 
Forum des acteurs du PAV : un peu de transparence s’impose 

Le Forum des acteurs du PAV s’est déroulé le 13 février 2025 avec une 
participation de 400 personnes, ce qui est un très beau succès. 

De nombreuses questions se posent au sujet de l’opérateur urbain. 
 

Ma question est donc la suivante : 
Quel est le budget pour l’opérateur urbain de chacune des entités, soit 

la DPAV, la FPAV et la FTI, pour les études, la communication, le 
fonctionnement et la location des locaux ? 


